

Prof. Dr. med. Andreas Lahm (l.), Geschäftsführung der Kliniken Maria Hilf GmbH, Prof. Dr. med. Jürgen vom Dahl, stellvertretender Ärztlicher Direktor (2.v.l.), Prof. Dr. med. Herbert Sperling (4.v.l.), Ärztlicher Direktor, und Jürgen Hellermann (r.), Geschäftsführung der Kliniken Maria Hilf GmbH, begrüßen den neuen Chefarzt Priv.-Doz. Dr. med. Andreas Hohn.

Maria Hilf begrüßt neuen Chefarzt

In den Kliniken Maria Hilf der neue Chefarzt der Klinik für Anästhesie und operative Intensivmedizin seine Tätigkeit aufgenommen.

Mönchengladbach. Mit Beginn des neuen Jahres vollzog sich im Krankenhaus an der Viersener Straße ein Wechsel: Nach 19-jähriger Tätigkeit im Dienste der Kliniken Maria Hilf hatte sich zum Jahresende der langjährige Chefarzt der Klinik für Anästhesie und operative Intensivmedizin, Prof. Dr. med. Michael Behne, in den verdienten Ruhestand zurückgezogen.

Sich für eine außerordentlich gut vorbereitete
Übergabe zu bedanken, das
war dann seinem Nachfolger gleich zu Beginn seiner

einige gegangen sind"
merkte dazu in seiner Rede
Prof. Dr. Andreas Lahm an,
der als Geschäftsführer der
Kliniken Maria Hilf die of-

Ansprache im Rahmen der inoffiziellen Begrüßung ein Anliegen.

Priv.-Doz. Dr. med. Andreas Hohn fand nach eigenen Worten "neben der perfekten Übergabe auch ein hochmotiviertes Team vor", als er zum 1. Januar diesen Jahres die Leitung der Klinik übernahm. Er wechselte von der Uni Köln nach Mönchengladbach. "Ein Weg, den schon einige gegangen sind" merkte dazu in seiner Rede Prof. Dr. Andreas Lahm an, der als Geschäftsführer der Kliniken Maria Hilf die of-

fizielle Begrüßung vornahm. Aber die aus der Bewerbung und den Empfehlungen wahrgenommenen Qualifikationen Hohns hätten fast schon zu gut geklungen, aber letztendlich für die richtige Auswahl gesorgt, so Lahm weiter.

Für das Fach Anästhesie und Intensivmedizin ist Hohn zur Lehre berechtigt, hat er doch schon mehrjährige Erfahrung als kommissarischer Bereichsleiter in dieser Fachrichtung an der Uniklinik in Köln und zuvor bereits als Oberarzt auch in zwei weiteren Kliniken erworben.

Andreas Hohn wurde 1972 in Adenbau geboren und ist Vater von drei Kindern.